

Mon site herveferon.fr vient de passer le cap des 2 500 000 visites... cela démontre que vous recherchez une autre façon de couvrir l'actualité, mais cela signifie aussi que vous êtes très, très, très nombreux à me suivre et à me soutenir. C'est aussi le cas sur facebook où je suis en lien régulier avec plusieurs milliers d'entre vous. Vous trouvez sur mon site mon actualité de maire, d'ancien député, mais aussi mon actualité culturelle (et quelques beaux projets vont aboutir en 2018). Vous partagez avec moi, mes choix artistiques (car je pense que l'art est un combat permanent ne serait-ce que par la recherche d'esthétique et d'harmonie) mes combats contre toutes les formes d'injustice, contre Trump, contre les nazis qui reviennent progressivement aux affaires en Europe, contre toutes les oppressions, contre la grande escroquerie macronienne et la complicité des médias démagos, contre toutes les magouilles du microcosme du Grand Nancy...et surtout nous partageons de belles valeurs faites d'Humanisme, de solidarité et de progrès social.

Merci à tous, la vie est un combat, ensemble nous serons forts.